



Weihnachtsbasar



Advent, Advent ...

ich bedanke mich bei allen Abiturienten und Lehrern, die uns beim Weihnachtsbasar auf dem Rodewischer Weihnachtsmarkt zum 1. Adventwochenende unterstützten.

Besonders bedanke ich mich bei den Schülern, die bei den winterlichen Temperaturen mit einem Lachen im Gesicht ausharrten.

- Dank sei der Erfindung von Glühwein! -



Allen Beteiligten wünschen wir noch einen erfolgreichen Dezembervorlauf, schöne 2.+ 3.+ 4. Adventstage, ein erholsames und stressfreies Weihnachtsfest, sowie alles Gute im neuen Jahr, auch wenn es das 2013te ist.

Frau Nase und der LK Mathematik 12

[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20122013/Weihnachtsbasar?pdfview=1](#)